

Vendre un appartement

Espagne

19/05/2014

Toute ma gratitude à saint Josémaria pour m'avoir accordé la grâce de vendre un appartement dans l'indivision avec mon frère, très difficile à monnayer.

J'avais prié durant longtemps, mais comme rien ne se faisait, j'avais capitulé. Quelques mois plus tard, je me suis dit que je devais essayer encore, et sans trop d'entrain, j'ai

repris ma prière avec son image. J'étais déjà persuadé que cela allait être difficile lorsqu'on m'a demandé de faire visiter l'appartement à quelqu'un, qui l'a acheté, à ma grande surprise.

Je peux ainsi témoigner de la puissante intercession de saint Josémaria. La démarche était difficile, il a tout facilité. Je le remercie en lui demandant pardon pour le peu de confiance que je lui fis au début.

Avec ma salutation affectueuse.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/vendre-un-appartement/> (06/02/2026)